
新年の始まりであり、また令和６年度を締めくくる大切な３学期が始まりました。

始業式では、震災から１年を迎えた能登の被災地に心を寄せると共に、「過去や未来に

心を奪われず、今を大切に生きること」そして「なりたい自分をしっかりもって前を

向いて笑顔でがんばること」の大切さを伝えました。また５０周年行事で生徒の皆さ

んが感じた「地域とのつながりやその温かさ」にふれ、どんな時も「あなたを守って

くれる、助けてくれる人がいることを忘れないで」と話しました。 

ある人が陸上競技でオリンピック出場を夢見て、何年も猛練習を続けていましたが

その夢は叶いませんでした。しかし彼は陸上競技に関わり続け、十数年後、指導者と

して「オリンピックに出場する」という夢を叶えます。下は彼の言葉です。 

『夢は、あきらめなければ叶う、形をかえてでもきっと叶う』 

夢や目標を持ち続け、努力を続けるのは、本当に大変だけれど、素敵なことです。 

今年も、保護者、地域の皆様と願いを共に、心をつなぎ、生徒たち、そして地域の

夢をつないでいきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

                校訓『自主・創造・友愛』 

稲美町立稲美中学校 学校便り「繋ぐ(つなぐ)」  

      ≪ 第 9 号 ≫ 令和 7年 1月 17日 発行  

阪神淡路大震災から３０年 忘れない・・・そして幸せ運べるように・・・ 

今日 1 月 17 日で阪神淡路大震災から 30 年が経ちます。今日は、6434 名の犠牲者の方の

ご冥福を祈り、「信じられない」絶望の中から立ち上がったたくさんの人々に思いをはせ、

これからを考える 1 日にしましょう。今週 15 日(水)に全国災害ボランティア支援機構代表理

事の高橋守雄さんを本校にお招きし体育館でお話を聴きました。 

「災害復興ボランティアの支援」をと全国をまわり、生涯をかけて 

取り組んでおられる高橋さんの姿から大切なことを学ぶと共に、 

自分たちにもできることがたくさんあると思いました。「自分の 

命もだれかの命も守りたい、大切にしたい。」そのために共に学び 

語り合い、心をつなぎ、そして行動していきましょう。 
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学校長 藤田真由美 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

集会の朝、体育館に集まってくる生徒たちは、当時、神戸で音楽の教師をされていた 

臼井真（うすい まこと）先生が作られた「しあわせはこべるように」の曲を兵庫芸術文化

センターのスーパーキッズ・オーケストラが演奏する DVD を観て、その演奏を聴きなが

ら、会の開始を静かに待ちました。「亡くなった方々のぶんも毎日を大切に生きてゆう」

「支えあう心と 明日への 希望を胸に」…歌詞の思いを私たちも繋いていきましょう。 

繋ぐ 
 心をつなぎ、夢をつなぐ１年に 



第２回学校評価（12月）にご協力ありがとうございました   

12 月の学校評価へのご協力ありがとうございました。いただいた評価項目の集計データ 

や記述から、学校の課題が見え、生徒や保護者の方の思いや考えがわかりました。個々で 

対応が必要なものについては、できる限り早く対応をしています。また結果について、学年、

学校、学校運営協議会等で、今後の課題や改善策を話し合い、学年通信や学校便り等でお知 

らせします。温かいメッセージや貴重なご意見をありがとうございました。 

 

１５日(金) 阪神淡路大震災追悼行事 

１８日(土) 高専推薦入試 

２０日(月)～２３日(木) ３年三者面談 

２１日(火) トライやる推進委員会(校区・町) 

２４日(金) 英検１次(本校準会場) 

２５日(土) 稲美町人権・同和教育研究大会 

     全国いじめ問題子供サミット(文科省) 
 

＊学校行事に保護者・地域の方も参加して 

いただけるよう案内しています。 

１日(土) １年職業講話(午前) 

     新入生説明会(午後) 

３日(月) １日の代休 

６日(木) 第６回学校運営協議会 19:00 

１０日(月) 私立高校入試 

１４日(金) 畑岡さんピアノリサイタル 3:00 

１７日(月) 公立推薦・特色選抜入試 

１８日(火) 町青少年育成協議会総会 19:00 

２５日(火) １年防災体験学習 13:30～ 

      県立特別支援学校入試 

ＰＴＡをよりよいものに・・・ 今後のＰＴＡ活動について、先月ＰＴＡ会長よりお知らせを

していただきました。50周年の行事では本部役員の皆さんが「生徒たちのために」とスイ

ーツや飲み物のお店を出していただき大好評でした。ありがとうございました。これから

のＰＴＡ活動も、生徒たちのために、生徒たちと共に何かをしたい・・・そんな思いで参

加していただける活動になればと思っています。ご協力よろしくお願いします。  

 

＊チャリティーリレーマラソンの写真販売はしていませんが、記念写真撮影等の写真デー

タをご覧になりたい方は、学校までお問い合わせください。 

 

 

 

    

 

 

 

  

  

  

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 50代生徒会から第５１代生徒会へつなげるバトン 

    ３学期、新生徒会が始動しました。50 回生から受け継いだたくさんの 

   よいものを大切に、新しい稲美中学校生徒会を全校生でつくってください。 

 

 

 

 

 

 

 

【 新生徒会拡大執行部 】  

生徒会長：寺嶋 副会長：藤本 岩城 

書 記：丸尾 地主  

生活委員長：富田  給食委員長：池田 

美化委員長：舩本  厚生委員長：三浦   

保体委員長：赤松 図書委員長：岡本 

放送委員長：山本 放送委員：橋野 永田 

１月の行事予定 2月の行事予定 

おはようございます！ 


